
  
  
  

   

 
Ce procès-verbal n’a pas été approuvé. 

 

COMMISSION DE L’AMÉNAGEMENT  
 
 

PROCÈS-VERBAL 
 
 

Séance tenue le mardi 12 janvier 2021 à 9 h 00 par vidéoconférence, 
 

Sont présents 
 

M. Jérôme Normand, président, membre du conseil de la Ville de Montréal ; 
M. Pierre Charron, vice-président, maire de la Ville de Saint-Eustache ; 
Mme Suzanne Roy, vice-présidente, mairesse de la Ville de Sainte-Julie ; 
M. Éric Bouchard, membre du comité exécutif de la Ville de Longueuil ; 

     Mme Caroline Bourgeois, membre du comité exécutif de la Ville de  
     Montréal et mairesse d’arrondissement Rivière-des-Prairies-Pointe-aux- 
     Trembles; 

M. Claude Larochelle, membre du conseil de la Ville de Laval. 
 
N’a pu assister  
 
Mme Christine Gosselin, membre du conseil de la Ville de Montréal ; 
Mme Stephanie Watt, membre du conseil de la Ville de Montréal. 

 
Participent également à la réunion 
 
M. François St-Germain, conseiller en recherche et chef d’équipe -
Aménagement; 
M. Alexandre Girard-Létourneau, conseiller en recherche – Transport ; 
Me Guylaine Morissette, secrétaire de la commission. 

  
   La convocation a été transmise le 5 janvier 2021. 
   ___________________ 
 
   À moins d’indication contraire, tous les votes sont unanimes. 
   ____________________ 
 
 
La séance est déclarée ouverte par le président à 9h03.   
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CAM 21-01 Adoption de l’ordre du jour. 
 
 L’ordre du jour a été transmis aux membres de la Commission le 5 janvier  

2021.   
 
 PROPOSÉ PAR : M. Pierre Charron 
  
 APPUYÉ PAR : M. Éric Bouchard 
 
 Il est résolu d’adopter l’ordre du jour tel que soumis pour la présente 

séance. 
 __________________ 
 
CAM 21-02 Approbation du procès-verbal de la séance tenue le 18 novembre 

2020 
 
 Le procès-verbal de la séance du 18 novembre 2020 a été transmis aux 

membres de la Commission le 5 janvier 2021.  
  

PROPOSÉ PAR : Mme Suzanne Roy  
 
APPUYÉ PAR : M. Claude Larochelle 
   
Il est résolu d’approuver le procès-verbal de la séance tenue le 18 
novembre 2020. 

 ____________________ 
 
 Rapport d’étape sur le mandat concernant un aménagement du 

territoire mieux adapté aux enjeux de santé publique dans un 
contexte d’épidémie ou de pandémie  

 
Présentation par M. St-Germain du rapport d’étape* intitulé «Un 
aménagement plus résilient aux enjeux de santé publique en contexte 
d’épidémie ou de pandémie » décembre 2020 à l’aide du document 
électronique intitulé « Mandat sur l’aménagement et la santé publique 
dans un contexte d’épidémie ou de pandémie**» (présenté séance 
tenante). M. Girard-Létourneau complète la présentation par une synthèse 
de la consultation effectuée auprès des différents partenaires.  
 
Messieurs St-Germain et Girard-Létourneau échangent sur ce sujet avec 
les membres et répondent à leurs questions.  
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Les membres de la commission conviennent que le rapport d’étape 
intitulé : « Un aménagement plus résilient aux enjeux de santé publique 
en contexte d’épidémie ou de pandémie » décembre 2020 soit déposé tel 
quel auprès du comité exécutif, conformément au mandat confié par celui-
ci le 16 avril 2020 par la résolution CE20-062. 
 
Ils demandent que leur soit soumis un tableau synthèse des commentaires 
reçus par les partenaires ayant participé à la consultation.  

 _____________________ 
 
Mme Roy quitte la séance. 
  ___________________  

 
Les  membres se donnent jusqu’au 25 janvier prochain pour transmettre 
leurs commentaires à M. St-Germain en vue de bonifier l’ébauche des 
recommandations qui seront à l’ordre du jour de la prochaine séance, 
lequel devra, à son tour, leur soumettre une première ébauche, pour 
réflexion dans les jours suivants. 

  
 _____________________ 
 
 Affaires diverses 
  
 Aucun point n’a été ajouté. 
  ___________________  
 
Document déposé : 
 
Aucun document n’a été déposé 
 
Document présenté : 
 

1. Présentation électronique de la Communauté intitulée « Mandat sur l’aménagement et la 
santé publique dans un contexte d’épidémie ou de pandémie». 
 

 
 L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 10h05. 
 

Le président 
 
 
__________________ 

La secrétaire ad hoc 
 
 
__________________ 

Jérôme Normand 
 
 
Le :________________ 

Guylaine Morissette 
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   *  le document transmis aux membres de la commission le 5 janvier 2021 
   portait la mention « rapport préliminaire ». Il s’agit toutefois du même 
   document.  
   ** présentation électronique seulement. 


